



Consum estrena un nuevo supermercado en Mataró y alcanza las 278 tiendas en Cataluña

Para la puesta en marcha de este establecimiento se ha contratado a 37 personas de la zona, como medida de conciliación y de apuesta por la economía local

València, 26 de marzo de 2025.- Consum abre mañana la primera tienda propia de 2025 en Cataluña, en la localidad barcelonesa de Mataró. Con este nuevo supermercado, la ciudad suma 9 establecimientos entre tiendas propias (5) y franquicias Charter (4) y 15 en toda la comarca del Maresme. La Cooperativa mantiene el ritmo de crecimiento de los últimos años en Cataluña, donde actualmente tiene presencia con 278 tiendas, y prevé abrir más de veinte nuevos supermercados en el territorio catalán para este ejercicio, entre tiendas propias y franquicias.

La previsión de apertura de tiendas Consum para los próximos meses es de 6 nuevos supermercados en Comunitat Valenciana, 6 en Cataluña, 3 en la Región de Murcia y 2 en Andalucía.

El nuevo supermercado de Mataró se ubica en la Plaza Italia, número 133, en la zona de la Vía Europa. Cuenta con más 1.000 m² de superficie, 30 plazas de aparcamiento para clientes con un punto de recarga para vehículos eléctricos y 3 cajas autopago para agilizar las compras más pequeñas. Ofrecerá un amplio surtido de productos frescos con atención personalizada en pescadería, charcutería y carnicería, sección de fruta y verdura a granel, horno, perfumería y sección de mascotas, así como las marcas exclusivas Consum. El horario de apertura de la tienda será de 9:00 a 21:00 horas, en invierno, y hasta las 21:30 horas, en temporada de verano.

La Cooperativa ha contratado a 37 personas del municipio y de poblaciones colindantes para la puesta en marcha de esta nueva tienda. Se trata de una medida de apuesta por la economía local y de conciliación de la vida personal y profesional, favoreciendo la proximidad del lugar de trabajo al domicilio.



conócenos





Como todas las tiendas Consum, este nuevo establecimiento cuenta con el Programa Profit de gestión responsable de alimentos. La Cooperativa se coordina con las entidades sociales de las provincias en las que está presente para donar diariamente los alimentos de caducidad próxima, que se retiran de la venta y que siguen siendo perfectamente aptos para el consumo, para hacerlos llegar a las personas que los necesitan.

El trabajo que buscas

En 2023, Consum implantó la jornada laboral de 5 días en el 100% de su red de tiendas y plataformas, convirtiéndose en la primera empresa del sector retail en aplicar esta medida de conciliación en todas sus tiendas. En febrero de 2025 [aplicó una subida salarial del 3,6% para toda la plantilla de trabajadores](#).

Además, los trabajadores disfrutan de jornada continua, cinco semanas de vacaciones, proximidad del puesto de trabajo al domicilio, participación en los beneficios de la Cooperativa y flexibilidad para conciliar la vida personal y profesional.

Consum es una de las mejores empresas para trabajar en España, tal y como acredita el certificado Top Employers, que la Cooperativa obtuvo el ejercicio pasado por undécimo año consecutivo. Este sello avala las buenas prácticas en materia de recursos humanos y valida la gestión de Consum en cuanto a personal, por sus excelentes condiciones laborales, el soporte y el fomento del talento.

Sobre Consum. Consum es la mayor cooperativa de España. Cuenta con 933 supermercados, entre propios y franquiciados Charter, distribuidos por Cataluña, Comunidad Valenciana, Región de Murcia, Castilla-La Mancha, Andalucía y Aragón. En 2023 facturó 4.388,7 millones de euros, un 13,6% más. Obtuvo un beneficio de 101,1 millones de euros, un 75% más. Con más de 4,5 millones de socios-clientes y 21.216 trabajadores, Consum es la única empresa de distribución con el Certificado de Empresa Familiarmente Responsable (Efr). La huella de carbono de la Cooperativa se ha reducido un 81,1% desde 2015. Además, es la primera empresa del sector de la distribución alimentaria que obtuvo el sello "Reduzco" del Ministerio para la Transición Ecológica.



conócenos

